

Wichtige Information des Freizeitsports

Liebe Mitglieder des SVC,

nach 35 Jahren habe ich gestern auf unserer Hauptversammlung offiziell die Leitung des Freizeitsports abgegeben. Ich bleibe dem SVC allerdings noch als Übungsleiterin meiner Kurse erhalten. (Keine Sorge 😊)

Ich bedanke mich auf diesem Wege bei all den Übungsleiterinnen für die kooperative Zusammenarbeit, bei Diana Großmann für die Unterstützung im Bereich der Kontrolle der Geldeingänge von Kursgebühren und bei allen Teilnehmerinnen, die unseren Bereich Freizeitsport durch Ihre Teilnahme unterstützen. Ebenso bei Familie Maier, die uns durch Spenden von neuen fahrbaren Spiegeln für den Freizeitsport sehr geholfen haben.

In all den Jahren schenken mir die vielen verschiedenen Vorstände stets Vertrauen und ich konnte immer selbständig den Ausbau und die Führung des Bereiches Freizeitsport tätigen. Auch hierfür herzlichsten DANK. Die Geburtsstunde des Freizeitsports liegt nun also 35 Jahre zurück und ich hoffe, dass auch in Zukunft der Bereich für den Schwimmverein als Bereicherung angesehen wird.

FAZIT: Nochmals herzlichen DANK an alle für das entgegengebrachte Vertrauen.

Liebe Grüße

Von Suse Gärtner-Rüdt

Stuttgart-Bad Cannstatt 6.8.2021